

Se complica la clasificación

La selección de fútbol de Panamá no pudo sacar los tres puntos en el Rommel Fernández al empatar con Guatemala. Panamá solo ha sumado dos puntos en dos fechas



Escanea para ver más información en:
www.laestrella.com.pa



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.552

www.laestrella.com.pa

Martes

75¢

9 de septiembre de 2025 **176** AÑOS

Educación: la baja ejecución del 7% del PIB en el presupuesto

De las 16 instituciones amparadas por la Ley 362 de 2023, que obliga al Gobierno a destinar el 7 % del producto interno bruto al sector educativo, solo cuatro entidades superan el 25 % de ejecución del presupuesto asignado y entre todas no llegan al 2%. Además del Ministerio de Educación, que recibe el grueso de este monto, las universidades públicas presentan una baja ejecución del presupuesto. La Universidad de Panamá solo ha ejecutado el 2,5 %, mientras que la Universidad Tecnológica el 9 %

Página 4A

Las cifras y los testimonios de un sistema de salud en crisis



En el país existen 778 instalaciones de salud, de acuerdo con cifras de la Contraloría de 2023. Hay 62 hospitales, 276 centros de salud y polí-clínicas, y 440 subcentros y puestos de salud. La distribución de las instalaciones no es proporcional a la población por provincia y comarca. Pacientes testifican su calvario

Página 3A

Asamblea

Ministerio de la Mujer sustenta presupuesto en medio de planes del Ejecutivo de eliminarlo

Página 2A



Los museos como espacios ambientales, culturales y sociales



Este lunes se inició el IV Congreso Panameño de Museos, que reúne a especialistas nacionales e internacionales para reflexionar sobre el papel de los recintos culturales en la sociedad contemporánea. Eloísa Pérez Santos, psicóloga y profesora de la Universidad Complutense de Madrid, habla sobre el tema

Página 4B

Presidente de ARPA pide fortalecer más el sector marítimo

Juan Diego Reyna, presidente de la Asociación de Armadores Panameños, ve positivo que en la agenda del Gobierno el sector marítimo esté en primera fila; solicitó reglamentar la ley de cabotaje y afinar más la estrategia para desarrollar la industria. "El hecho de que el presidente de la República hable en primera fila del sector marítimo representa todo...", dijo

Página 4A

Puerto Armuelles, la espera de una transformación



Con la construcción de la terminal marítima multipropósito de Puerto Armuelles, la región entra en una nueva fase de transformación logística y económica, al proyectarse como un punto estratégico para la conectividad náutica del país y del continente. También está prevista la construcción de una fábrica para la manipulación de soya, un área para la refrigeración de productos marinos, así como la instalación de oficinas institucionales

Página 1B

SÍGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



estrellaonline

estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052